
- Communiqué de presse

Syndicat SUD SANTE SOLIDAIRES

de l'Assistance Publique-Hôpitaux de Paris

- Communiqué de presse

**Syndicat SUD SANTE
SOLIDAIRES**

de l'Assistance Publique-Hôpitaux de Paris

Contact :

Téléphone : 01 45 59 35 01

06 84 58 78 99

sudsante.aphp@sap.ap-hop-paris.fr

SUICIDES : les directions veulent les cacher

Pendant que se déroulait le CHSCT central extraordinaire du vendredi 9 octobre sur les suicides, une IBODE (Infirmier de Bloc opératoire) qui effectuait des missions d'intérim depuis 2 ans sur R. DEBRE, se tranchait les veines dans les toilettes de la stérilisation.

Après avoir été reçue par le médecin du travail, elle a été hospitalisée.

Le CHSCT local n'a à aucun moment été prévenu par la direction. Ses membres l'ont appris par des bruits de couloirs le jeudi suivant. Ils ont rencontré la direction le vendredi (soit 8 jours après) qui ne voyait pas l'utilité d'en avertir les instances étant donné que ce n'était qu'une intérimaire (!!!).

Une fois de plus, les directions considèrent les personnels comme des choses et encore pire si vous n'êtes pas titulaire ou stagiaire : vraiment là vous « compter pour du beurre ».

Cela montre aussi que nos directions cherchent à étouffer au maximum la vague de suicides qui s'amplifie.

Mais nous resterons vigilent et dénonceront tous les cas de suicides dont nous aurons connaissance.

Nous ne voulons pas que l'AP-HP suive l'exemple de France Télécom mais nous aimerions qu'au moins l'exemple de France Télécom serve de leçon à nos directions pour leur faire comprendre que leurs méthodes de management ne sont pas les bonnes.